# Semana 7 (14/04 - 20/04)

# Lunes 14 de abril

Hoy he ido a entrenar y luego hemos ido a la empresa. Hemos seguido sacando cosas, somos ya unos auténticos hackers. Antes de volver a Canarias, los compañeros que se iban han traído unos dulces llamados "Ptasie Mleczko". Son como unos malvaviscos cubiertos de chocolate. El jefe nos ha dicho que eran sus favoritos y que le recordaban a su infancia en los 80.



Al terminar el día, hemos vuelto a la residencia y me he puesto con el TFG y a preparar el anteproyecto. Para cenar, nos hemos hecho unas hamburguesas mientras hablábamos con Peter de las diferencias culturales entre Polonia y España, y del estereotipo de "España = flamenco" y otras cosas más. Ha estado muy gracioso, sin duda Peter es de los polacos más majetes que podríamos conocer.

# Martes 15 de abril

Por la mañana hemos ido a la empresa y hemos seguido con lo de ayer. A la vuelta, Jorge ha ido a pelarse con un colega de Ibai y yo he aprovechado para comprar algunas cosas que me hacían falta. A la vuelta se me puso este cuervo en medio, sigo pensando que los cuervos aquí son gigantes. (Como no, al fondo hay un Zabka. Es imposible mirar a un lado y que no haya uno).



Ya en la residencia, me he puesto a terminar la documentación del anteproyecto y he aprovechado para descansar un poco. Sobre las 20:30 hemos cenado y preparado los tuppers.

# Miércoles 16 de abril

Hoy hemos ido a la empresa y hemos estado haciendo documentación para cuando tengamos una reunión con Wojtek. A la salida, hemos comprado algunas cosas para cenar y para prepararnos comida para el viaje.

Ya en la residencia he intentado dormir porque sé que no lo voy a hacer en el autobús y a las 20:00 me he puesto a preparar todo y a cenar. Salimos de la residencia a las 22:50 porque el autobús sale a las 23:55.

# Jueves 17 de abril

#### LAS FOTOS LAS AÑADO EL LUNES CUANDO VOLVAMOS

Hemos ido al autobús y se ha retrasado un poco, pero nada del otro mundo. El problema ha sido el primer autobús de camino a Cracovia, que se ha hecho eterno, hacía un calor infernal y no tenía espacio porque estába en la parte de atrás. Pero bueno, ya en Cracovia estuvimos esperando 2 horas al siguiente autobús que iba a Budapest. A pesar de ser el doble de largo, se me hizo más corto porque no hacía calor y pude dormir un poco.

A Budapest llegamos a las 12:40. Cuando llegamos, parecía que estábamos en Perú o en un sitio chungo, porque no había ni estación de autobuses, fue en mitad de la nada, la carretera estaba reventada y los caminos llenos de grafitis, etc.

Por suerte, según nos íbamos metiendo en la ciudad, el panorama mejoraba, aunque los edificios se nota que no están nada cuidados. Comimos algo y fuimos al piso.

El piso está bastante bien. Hemos echado a suertes las camas y, con otra cosa no, pero con las camas siempre tengo suerte. De 11 personas, soy el único que tiene la cama para él solo.

A diferencia de Polonia o de otros sitios donde hayamos estado, aquí tienen un trolebús en vez de autobuses normales.

Budapest tiene 2 zonas: la de Buda y la de Pest (por raro que suene). Hoy hemos estado por la zona de Pest y mañana iremos a la de Buda.

Añadir todas las fotos hasta la basílica

# Viernes 18 de abril

#### LAS FOTOS LAS AÑADO EL LUNES CUANDO VOLVAMOS

Ayer por la noche quedamos en levantarnos a las 8:00, pero las alarmas de todos sonaban y ninguno de los otros 10 se levantaba. Yo me preparé y salí a darme una vuelta para ver cosas de nuestra zona que no vimos ayer. Sobre las 9:45 volví y estos seguían durmiendo. Los desperté y ya sobre las 10:30 estuvimos todos fuera.

Como dije ayer, hoy hemos ido a la parte de Buda. De camino al castillo de Buda había cosas bastante bonitas y en buenas condiciones.

El castillo era impresionante, pero lo mejor eran las vistas que se tenían de toda la ciudad.

Hemos visto el Palacio de Sándor, que es donde vive el presidente de Hungría, y también varias iglesias y estatuas de diferentes reyes.

Luego vimos los jardines, que justo estaban floreciendo y todo estaba lleno de flores.

Después fuimos a comer. Como hoy era festivo, casi todo estaba cerrado, pero aquí hay muchísimos locales de gyros, que son como kebabs pero griegos, y era de lo poco que estaba abierto. Estaba sorprendentemente bueno. Justo antes de salir empezó a diluviar

#### Adrián Bertos Gómez - 2ºASIR-B 2024/2025

y tuvimos que coger un Bolt para volver al piso porque no podíamos estar fuera con la tormenta que estaba cayendo.

Ya en el piso, dejó de llover al poco rato y volvimos a salir. Pasamos por la ópera, el metro y algunos sitios más.

Vimos la Gran Sinagoga de Budapest, que es la sinagoga más grande del mundo, y nos comimos un "chimney cake", un postre típico de aquí.

Habíamos comprado unas entradas para un barco a las 20:50, así que estuvimos haciendo tiempo en un parque mientras nos comíamos el chimney cake.

El viaje en barco ha estado muy chulo, ha durado unos 50 minutos y se veían todas las luces de los edificios, se veía todo genial.

A la vuelta nos hemos comprado unas hamburguesas y nos las hemos comido en el piso. Unos nos hemos quedado en casa y otros se han ido por ahí de fiesta (nos quedan otros dos días de viaje y van a acabar muertos). Nosotros nos hemos quedado viendo unos vídeos tranquilamente.

## Sábado 19 de abril

#### LAS FOTOS LAS AÑADO EL LUNES CUANDO VOLVAMOS

Hoy he ido a desayunar mientras los otros terminaban de prepararse. Íbamos a ir en metro, pero con todo lo que han tardado, hemos tenido que coger un Bolt porque no llegábamos. Al final hemos llegado 15 minutos antes de la hora oficial de salida, que era a las 11:30, pero el bus no llegaba. Preguntamos cuatro veces en la recepción de Flixbus, estuvimos hablando con varias personas que cogían el mismo bus y, después de esperar durante 2 horas, a las 13:30 nos dicen que compremos otro porque no saben nada del bus, que tiene el GPS apagado y que no tienen ninguna información. Mañana miraremos cómo reclamar nuestro dinero, porque nos han hecho perder la tarde y el dinero. Teóricamente nos tienen que pagar los dos buses por ley, pero seguro que tarda la vida...

Pero bueno, el segundo bus lo cogimos a las 14:30. Este no se retrasó y fue bien todo el camino, tenía dos pisos y tenía buenas vistas.

Llegamos a Bratislava a las 17:00 y nos pusimos a ver corriendo toda la ciudad. Qué diferencia con Budapest, se ve mucho más moderno y mucho menos turístico, porque no había prácticamente gente. A diferencia de Budapest, donde las calles estaban llenas de asiáticos, indios y españoles.

Antes de llegar, vimos qué era lo mejor para ver aquí. Empezamos viendo una estatua que se llama "Man at Work", que junto con el castillo es de lo más turístico de la ciudad, así que ahí está el nivel (lo cual me gusta, porque no había mucha gente).

Después fuimos al castillo. Era muy amplio, con zonas abiertas desde donde se veía toda la ciudad y los jardines.

A los alrededores también había varias iglesias. Están mucho mejor decoradas que en Wroclaw, por ejemplo las vidrieras aquí tienen decoraciones y dibujos, no son lisas, y las estatuas están más trabajadas.

## Adrián Bertos Gómez - 2ºASIR-B 2024/2025

Después nos compramos unos helados y estuvimos por el ayuntamiento viejo. Había una brújula de distancias que mostraba la distancia a cada capital. Estamos ahora mismo a unos 1865 km de Madrid.

Luego hemos ido al Palacio Presidencial, es increíble con las luces y la fuente que tiene.

Mientras cenábamos, hemos visto una especie de procesión en la que había muchísimas personas orando detrás de unos curas que iban con incienso por la calle.

Y luego hemos ido al hostal a dormir. Qué lugar más raro. Está decorado como si fueran hippies, y hay algunas zonas bastante extrañas, pero en general está bien y, al menos, tenemos una habitación para nosotros solos. No la compartimos con nadie que no conozcamos.

Mañana iremos a Viena, espero que no nos pase nada como lo del bus de esta mañana.